



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Sambangi SMAN 1 Kalibunder untuk Antisipasi Tawuran Pelajar

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Dec 19, 2023 - 15:03



BHABINKAMTIBMAS POLSEK KALIB

-7°15'48", 106°43'44", 372,

19/12/2023 1

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Sambangi SMAN 1 Kalibunder untuk Antisipasi Tawuran Pelajar

Sukabumi, 19 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA Agung Wardayanto, bersama Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, BRIPKA Mahfud, melaksanakan kegiatan Anjongsana atau Door To Door System (DDS)

dengan tujuan silaturahmi kamtibmas. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, dimulai pukul 10.00 hingga selesai, di Gedung SMAN 1 Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambutannya, BRIPKA Agung Wardayanto menyampaikan salam dengan membuka dengan kalimat, "Assalamualaikum, selamat siang, komandan. Mohon ijin melaporkan giat Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi bersama Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder yang melibatkan kegiatan silaturahmi kamtibmas dengan Kepala Sekolah SMAN 1 Kalibunder, Dewan Guru, dan para murid."

Pada kesempatan tersebut, beberapa poin penting yang disampaikan dalam giat silaturahmi kamtibmas meliputi:

1. **Antisipasi Tawuran Pelajar:** Giat ini bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di SMAN 1 Kalibunder. Bhabinkamtibmas berharap adanya kerjasama dan koordinasi yang baik antara kepolisian, sekolah, dan masyarakat untuk menjaga keamanan di lingkungan pendidikan.
2. **Kondisi Aman dan Kondusif:** Selama kegiatan berlangsung, situasi dalam keadaan aman dan kondusif, menunjukkan kesadaran semua pihak untuk menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekolah.

Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Bhabinkamtibmas untuk menjalin kerjasama yang erat dengan pihak sekolah, menciptakan lingkungan belajar yang aman, dan mencegah potensi konflik di kalangan pelajar. Semua pihak diharapkan dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di dunia pendidikan.